



はるたよーく

絵・まうらけんた



早いもので、師走となり今年もあと少しとなりました。今年も新型コロナウイルスや大雨による災害など、私たちの生活に大きな影響を及ぼすことがありました。そのような中、少しずつワクチン接種の生活への模索も始まりつつあります。はるでも、理事や監事の皆様にはるの課題に関わっていただいたり、外部の専門家の方々に支援の指導をいただきなど、利用者の皆様をしっかりと支えていくこと、スタッフの皆さんに安心して働いてもらえることを目指した取り組みを進めています。来年も引き続き、利用者の皆様、スタッフの皆さんとのことを大切にして、地に足を付けて進んでいきたいと思います。今年も大変お世話になりました。どうか良い年をお迎えください。

はるたより令和3年12月号をお届けします。 社会福祉法人はる 理事長 福島龍三郎

はる「12月のアート活動」

12月のアート活動で、クリスマスツリーの壁飾りを作りました。切った毛糸やポンポンを貼り付けて、モコモコふわふわのかわいいクリスマスツリーができました。利用者さんの作られたクリスマスツリーを見ながら、クリスマスに向けてのワクワクを感じる楽しいひとときでした(^-^)



ヘルプ「最近の支援の様子」

最近のヘルプの様子です。
好きな活動をされている時は笑顔がたくさん見られます。



「ジブラルタ生命保険株式会社 佐賀支社様よりご寄付をいただきました。」

ジブラルタ生命保険株式会社様の「創立20周年オンライン推進寄付プロモーション」の一環として、佐賀支社様より、はるにご寄付をいただきました。社員の皆様のご尽力により、九州で一番の寄付額ということでした。ご厚意に心より感謝いたします。



かん「グループホーム清掃作業」

かんでは、グループホーム“はなきら・あいあい”、“コンフォートながせ1・2”的清掃作業をしています。それぞれ役割は違いますが、楽しく作業をしながら頑張っています。



2021年1月から、はるよりタイトル文字とイラストを、じゃんぶ（放デイ）をご利用の眞浦健太さんに担当していただいていましたが、9月のじゃんぶ閉所につき、まうら画伯の文字 & イラストを見られるのは今号で最後となりました。1年間、はるたより晴れ晴れとした無二の明るさを与えてくれて、本当にありがとうございました。
またいつか、一緒に仕事ができることを、心から願っています!

はるたより編集部 嶋嶋

